



## 力と心をつなげた運動会

副校長 入部 和也

日に日に寒さがつのる季節となりましたが、子供たちは元気いっぱい、毎日の学校生活を送っています。

さて、10月15日舞岡小学校の運動会へのご参観、ご声援、ありがとうございました。前日までの雨でグランドコンディションが危ぶまれましたが懸命な回復作業もあり、無事開催することができました。何より保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

今年の運動会スローガンは「集まれ！秋の思い出～全力・努力・団結力～」でした。このテーマの通りに子供たちは力と心をつなげて、演技に競技に集中していました。そして、一人ひとりが主役という意識で、演技と競技だけでなく、係の仕事や自分の分担にも責任をもって立派に役割を果たしていました。みんなで気持ちをつなげたことは運動会の成功の大きな要因といえます。また、子供たちが心をつなげて練習の成果を発揮しようとした結果、最高の演技や競技となりました。素晴らしい活躍を見せてくれた子供たちに感謝です。大きな拍手を送りたいと思います。運動会は、全校で同じ目標に向かって取り組むことのできる貴重な機会です。互いの努力を認め合い、励まし合い、喜び合う、共に過ごす瞬間の大切さを実感するものとなりました。

また、今年度も昨年度に引き続き、新型コロナウイルスの感染対策を継続しながらの実施となりました。今年度は参観人数を増やしたり、参観場所を拡げたり、プログラムを学年ブロック毎にするなど、少しでも皆さんが参観しやすくなる様に努めましたが、まだまだご不便をおかけすることもありました。さらに、地域の皆様には今年度もお招きすることができず、心苦しく思っております。制約のある運動会ではありましたが、皆様の温かいご声援とご協力をいただきましたことに、あらためて感謝申し上げます。

学校教育では、様々な状況の変化に積極的に向き合いながら他者と協働して課題を解決していく力、様々な情報を見極めながら、知識や情報を再構成して、新たな価値につなげていく力を育てることが求められています。これからも、児童音楽会、マイコンサート、卒業証書授与式・・・と、さらなる心の「つながり」を大切にしながら、充実した活動をめざしていきたいと思っております。